

## *La vice-présidente argentine exhorte à lutter pour la patrie*

---



La Havane, 28 avril, (RHC)- La vice-présidente argentine Cristina Fernández a exhorté jeudi la population à lutter pour les idées, la Patrie, l'histoire et la mémoire, et à élaborer un programme de gouvernement qui permette de faire face à la situation actuelle.

Je ressens un amour infini pour notre pays, comme des millions d'Argentins, et je crois que nous avons l'obligation de discuter et de débattre pour aider à penser une société différente et un avenir meilleur, a déclaré la présidente du Sénat lors d'une master class au Teatro Argentino de La Plata.

Il n'y a pas de remèdes miracles. Seuls le travail, la technologie, l'innovation, la gestion de nos ressources, la distribution des revenus et la recherche d'une nation plus juste et plus équitable nous aideront, a-t-elle ajouté.

Cristina Fernández a souligné que le principal problème de ce pays est l'endettement brutal contracté par l'ancien président Mauricio Macri (2015-2019) auprès du FMI et a insisté sur la nécessité de revoir l'accord signé avec cette organisation.

Il n'y a pas de bon citoyen qui puisse ignorer le poids du retour du FMI, qui a été le protagoniste des pires moments qui ont eu lieu pendant la démocratie en termes d'économie et de conditionnalités, a-t-il dit.

Après la signature du pacte, l'inflation a grimpé en flèche parce que les outils ont été perdus. Les politiques du FMI n'ont fonctionné nulle part, a-t-elle ajouté.

D'autre part, elle a critiqué les déclarations de l'opposition sur la soi-disant nécessité de dollariser l'économie.

Le passé réapparaît dans le présent. Des figures et des idées veulent s'imposer pour conditionner et contrarier l'avenir. Ils proposent ce qui a échoué il y a 20 ans et qui a entraîné la répression, la misère et la douleur", a-t-elle déclaré.

Cristina Fernández a appelé à la construction de programmes solides et à éviter que tout dépende d'une seule personne.

Elle a également dénoncé la persécution judiciaire et le refus d'enquêter sur les liens entre des groupes d'opposition et des hommes d'affaires et la tentative d'assassinat dont elle a été victime le 1er septembre 2022.

J'ai vécu et fait ce que j'avais à faire. J'ai peur pour mes petits-enfants qui grandissent dans un pays injuste et inégalitaire, et pour les jeunes. Il y a trop de lâcheté et d'hypocrisie.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/321004-la-vice-presidente-argentine-exhorte-a-lutter-pour-la-patrie>



**Radio Habana Cuba**